
R4 年度第一回下校時見守り強化活動のご報告 

 

日頃より校外活動にご理解とご協力をいただき、深く感謝申し上げます。 

7/19・7/20・8/29 の 3 日間、第一回下校時見守り強化活動を実施いたしました。 

都筑警察署、安全サークルの皆様、校外委員の皆様にもご協力いただき無事に活動を終える

ことができました。 

各活動場所にてご参加いただいた保護者様からいただいたご意見・ご感想をまとめました

ので、ご家庭でお子様と一緒に読んでいただきお役に立てていただければ幸いです。 

 

【焼肉きんぐ北】 

●雨の中重たい荷物をもっていたり、学年やクラスによって下校時間にバラつきがあった

ため、活動時間について検討が必要かと思いました。 

●緑色のスクールゾーンがあるお陰で、広がって歩く児童はいませんでした。 

 

【パンダ公園】 

●『減速願います』、『児童横断中』のプレートを持ち、運転者に安全意識を高めてもらいま

した。 

上り車線のプレート立ち位置をファミリーマート寄りの交差点にすることで、より早めに

減速してもらえ効果的でした。 

●歩道から降りて歩く児童がいました。 

●横断歩道を渡って住宅街に入る児童と、道路の真ん中を歩いている児童がいました。 

●手を挙げるように声をかけると手を挙げて横断してくれました。 

 

【すみれが丘 19-9】 

●挨拶してくれて感心しました。 

●ランドセルを置いて遊び始める児童がいたため声かけをしました。 

 

【小学校入口交差点】 

●郵便局の ATM コーナー前に自動車が駐車する際、自動車が歩道を遮る形となり、 

児童が郵便局前を通り過ぎる際、歩道が塞がっているため児童は車道を歩かざるを得ない

状況がありました。 

児童が車道に出た際に後方から車道上を自動車が近づいてきて、児童の横すれすれを通過

していました。 

駐車場は１台となっているが、2～3 台駐車していることもある。 

頭から駐車している車がある場合はバックで出庫する際、危ない時がある。 



●「さようなら～」と声をかけてくれルールを守って下校していて礼儀正しい印象でした。 

●大人の歩行者が赤信号を渡っているのが多く見受けられた。 

●横断歩道を渡るとき手を挙げている児童がいないので、声かけをすると手を挙げていた。 

 

都筑警察署パトカー巡回 

 

第二回下校時見守り強化活動を冬頃予定しておりますので、是非ご協力よろしくお願いいたします。 

  活動を通してのご意見・ご感想は次回の活動に役立てたいと思います。ご協力ありがとうございました。 

 

 


